
全国森林草原防灭火
工作会议要求

层层压实责任
提升防控能力
□首席记者 张赤奎

本报讯 6日，全国秋冬季森林

草原防灭火工作电视电话会议召

开，总结今年以来的工作，分析面

临的形势任务，安排部署秋冬季森

林草原防灭火工作。我市相关部

门负责人在永康分会场收听收看。

会议指出，当前全国大部分地

区将陆续进入秋冬季森林草原防

火期，各地区各有关部门要把森林

草原防灭火工作摆在更加突出位

置，坚持预防为主、防灭结合、高效

扑救的方针，层层压实各方责任，

全面提升综合防控能力，进一步加

强防灭火机构和队伍建设，扎实做

好防灭火教育、火源管控、隐患治

理等基础工作，加强监测预警，完

善应急救援体系，筑牢安全屏障。

要完善指挥体系和协调机制，加强

科学指挥，优化力量配备，坚持打

早、打小、打了，坚决防范发生重特

大森林草原火灾，有力有效维护人

民群众生命财产安全和国家生态

安全。

会议要求，各地区各有关部

门要加强组织领导、监督指导和

协同配合，狠抓责任落实，深入排

查整治风险隐患，加强灾情监测预

警，把防范应对准备做实做细。要

严格火源管控措施，提前部署救援

力量，织牢编密森林草原防火网，

坚持 24 小时值班制度，做到火情

早发现、早处置。严格执行应急

值守和灾情报告制度，畅通预警

信息渠道，及时采取防灾避险救

援措施。
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激光切割机销售

2467，13335968887，505899

买卖二手注塑机
6188，13858922856，525905

承接喷涂加工
6792 自动、手工线；喷特
氟龙、陶瓷、麦饭石；环保
涂料。13806774019

桥下厂房出租
6728 东永一线边第四层
1400㎡。13967930133

厂房出租
6171 芝 英 二 期 工 业 区
3500㎡标准厂房出租，
适 合 外 贸 ，进 出 便 利 。
15068091950，551143

公寓别墅转让
6841金华精装修景观公寓
别墅转让。13575691814

泳池等出租
6845 玫瑰园小区内有泳
池、洗车店、酒吧、超市
等 整 体 对 外 出 租 。 程
658509，吴13858922998

新厂房出租
6848 古 山 工 业 区 三 层
共 1650 ㎡ ，宜 装 配 。
13735709887，768132

营业执照遗失公告
6889 浙 江 铭 来 德 科 技
股份有限公司遗失金华
市 市 场 监 督 管 理 局
2017 年 4 月 14 日 核 发
的统一社会信用代码为
9133070005131275XD
营业执照（正、副本），声
明作废。
浙江铭来德科技股份有

限公司
2019年9月7日
声 明

6850 胡 洪 涛（身 份 证
330722198009306436）
遗 失 中 国 人 保 车 险
保 单 一 份 ，单 号 ：
PDAA20193307WAM0
032061，声明作废。

分类信息

欢迎刊登分类广告

□记者 童英晓

本报讯 6日，市政协举行“新时代

人民政协的新样子”专题讲座。市政

协主席朱世道，副主席王伟、黄瑞燕、

林飞雄、胡潍伟，秘书长丁月中参加。

讲座首先介绍了党的十九大关于

人民政协的最新论述，指出中国特色

社会主义进入了新时代，人民政协工

作也进入了新时代，在“时”与“势”上

都发生了重大变化，树立新时代人民

政协的新样子是顺应时代的要求。讲

座还从人民政协制度进入更加成熟更

加定型的新阶段、人民政协进入新阶

段的重要标志是明确专门协商机构的

定位、县区政协要发挥好专门协商机

构的重要作用、适应新方位新使命需

要树立的五方面新样子等内容进行了

论述。

朱世道说，讲座内容有高度、有

深 度 ，内 容 丰 富 ，整 个 报 告 思 路 清

晰，分析透彻，对政协委员深刻认识

“新时代人民政协的新样子”起到很

好的指导作用。他说，人民政协必

须紧紧跟上新时代步伐，以新的思路

理念、新的探索实践、新的精神风貌、

新的担当作为，树立新时代人民政协

的新样子。他希望政协委员将工作

与即将开展的“不忘初心、牢记使命”

主题教育紧密结合起来，切实推动主

题教育落细落实，以优异成绩庆祝中

华人民共和国和人民政协成立 70 周

年。

市政协举行专题讲座

聚焦新定位 树立新样子

□记者 童英晓

本报讯“真没想到，如今每个月

我都能领到钱，并且每年都在增加。”4

日，花街镇的陈大妈开心地从邮政储

蓄银行领到了上个月的养老金。

据了解，我市城乡居民养老保险

参保工作从 2009 年开始开展以来，历

经 10 年的发展，截至目前，参保人员

17.2 万人，领取养老金人数 7.7 万余

人。为进一步让广大城乡居民享受到

党和政府在社保方面的政策红利，获

得更多的幸福感，我市全力推进社保

扩面工作，力争年底前覆盖面达到

98%以上。

据了解，我市日前下发了《关于做

好 2019 年度城乡居民基本养老保险

扩面征缴工作的通知》，对参保对象、

缴费标准及政府补贴、参保缴费方式、

工作要求等方面均进行了明确。市人

力社保局把未参保人员名单精细到

村，并下发给了各镇街区劳动保障所

以及农商银行和邮储银行，目前一些

镇街区已开始着手此项工作。

下一步，市人力社保局将围绕选

好培训好村级代办员、深入推进“最

多跑一次”改革、将社保服务纳入基

层重要日常性工作等三个方面继续

深入开展社保扩面工作，通过在每个

村建立一个固定的社保代办点、培育

一批优秀代办员，形成良性循环社保

工作机制；把城乡居民社保扩面与

“最多跑一次改革”相结合，促进社保

服务更接地气；以此次社保扩面为契

机，将基本养老保险参保率纳入基层

干部考核指标。

我市全力推进社保扩面工作

力争年底前覆盖面达到98%以上

市关工委助力
青少年成长成材
□记者 童英晓

本报讯 5 日，市关工委、教育

局、红十会等部门负责人前往永一

中和永二中，慰问 15 名新永康人

优秀学子，并送上了奖学金。

据悉，市关工委在 8 月还组织

开展了“福彩暖万家”系列公益活

动，共有 85 户中小学生家庭和 15

名困难大学生获得资助。

市关工委相关负责人表示，这

些活动的开展离不开社会各界爱

心人士的支持。自从去年筹集到

第一批关心下一代基金以来，今年

浙江紫微建筑工程有限公司和永

康市奇开汽车销售有限公司为关

心下一代基金各捐款 10 万元，为

下一步工作开展夯实了基础。

据悉，今年以来，市关工委努

力推动关心下一代工作开启新征

程，实现新作为，各项工作开展得

有声有色，为我市青少年健康成长

作出了积极贡献。

□记者 颜元滔

本报讯 6 日，市人大常委会主任

陈美蓉前往象珠镇走访人大代表，了

解代表履职情况，听取意见建议，并视

察象珠镇人大联络站建设。法检“两

长”参加。

“象珠镇要发展，永义公路建设迫

在眉睫。”“市法院破解执行难深得民心，

我为法院工作点赞。”“目前小微园建设

存在同质化现象。”座谈会上，人大代表

们围绕象珠镇交通规划、新农村建设、

小微园建设等重点工作，结合自身履职

情况和工作实际，提出意见建议。

据悉，今年以来，市人大高度重视

“双联系”工作，为促进市人大常委会联

系代表、代表联系群众制度化规范化，

畅通社情民意反映和表达渠道，每位常

委会委员直接联系3—5名人大代表，通

过走访调研、邀请代表参加活动等方

式，建立起人与人和点对点的联系，使

人大工作更加贴近民生、反映民意、解

决民需。

陈美蓉对代表们的工作给予了充

分肯定。她说，要坚持和落实好“双联

系”制度，充分发挥代表作用，拓宽畅

通社情民意反映和表达渠道，更好地

服务大局、服务群众；要扎实推进代表

联络站建设，支持和保障代表依法履

职，及时解决代表履职中遇到的实际

问题，更好地发挥代表在了解民情、反

映民意、集中民智方面的独特作用；要

勇于改革创新，丰富内容、创新形式、

与时俱进，进一步激发代表履职尽责

的时代感使命感责任感，使人大工作

更加富有生机、充满活力。同时，她要

求象珠镇党委政府及早谋划项目，就

代表提出的意见建议及时联系相关部

门，交办意见，加快问题解决。

落实“双联系”制度 倾听意见建议
市领导到象珠镇走访人大代表

6 日上午，由市关工委、新四军历史研究会、革命老区开发建设促进会和教育局联合主办的“上好开学第一课，红色

基因代代传”主题活动走进芝英镇里川学校，为学生上了一堂别具意义的开学第一课。 记者 杨成栋 摄

上好开学第一课
红色基因代代传


